

# Móstoles aprueba una declaración institucional con motivo del Día Mundial del SIDA

**Fecha de publicación:** 27/11/20150:00

## **Descripción:**

**El objetivo, para el periodo 2016-2021, es alcanzar la meta 90-90-90, marcado por la ONU: que las personas que vivan con VIH conozcan el diagnóstico, reciban tratamiento y supriman la carga viral.**

**Para lograrlo, el consistorio instará a las instituciones públicas autonómicas y estatales a no recortar ni eliminar las partidas presupuestarias destinadas al ámbito de la investigación y a los programas de prevención del VIH.**

El Pleno de Móstoles ha aprobado una declaración institucional de todos los grupos políticos con motivo del Día Mundial del SIDA, en la que hace un llamamiento para promover el diagnóstico precoz del VIH como importante medida de salud pública.

El Día Mundial del Sida, que se celebra de forma anual desde 1988 cada 1 de diciembre, es una efeméride que tiene por objetivo sensibilizar sobre la importancia de la infección por VIH, de sus consecuencias y de la necesidad de incrementar las medidas para frenarla.

Por ello, la declaración aprobada por los grupos políticos representados en el Ayuntamiento, PSOE, IUCM-Los Verdes, Ganar Móstoles y PP, han recordado que el objetivo aprobado por la ONU es el de acabar con la epidemia del Sida para el año 2030 y que para ello la citada organización ha fijado previamente, para el periodo 2016-2021, la meta 90-90-90.

## **Prevención, tratar y suprimir la carga viral**

Esta meta se basa en conseguir que el 90% de las personas que viven con VIH conozcan su diagnóstico, que el 90% de quienes conozcan su diagnóstico reciban tratamiento y que el 90% de los pacientes en tratamiento logren suprimir la carga viral.

Para alcanzar el objetivo, el Ayuntamiento de Móstoles solicita a las instituciones competentes que continúen desarrollando campañas de información y sensibilización sobre la enfermedad; que promuevan el diagnóstico y, por tanto, la prueba del VIH. Además de seguir impulsando la universalización del acceso a los fármacos a todos los afectados, se implementen las medidas de asistencia y apoyo a las personas afectadas y se tomen medidas para seguir impulsando la investigación a favor de una vacuna preventiva contra el VIH/SIDA

## **No a los recortes a la investigación y prevención**

Por su parte, el Ayuntamiento de Móstoles se compromete a instar a las instituciones públicas autonómicas y estatales a no recortar ni eliminar las partidas presupuestarias destinadas al ámbito de la investigación y a los programas de prevención del VIH. Además, se compromete a colaborar con las instituciones sanitarias públicas del municipio y entidades privadas, colectivos sociales y ciudadanía apoyando activamente las políticas de lucha frente al SIDA y las campañas de sensibilización para acabar con el estigma y la discriminación.

Asimismo, en la declaración institucional se recoge el compromiso del consistorio de llevar a cabo campañas de prevención, atención y divulgación a través de la Escuela de Salud de la Concejalía de Sanidad. Diseñar estrategias preventivas, educativas y de tratamiento dirigidas a las mujeres a través de la Concejalía de Igualdad y, a través de la Concejalía de Bienestar Social, a realizar tareas de coordinación para realizar una atención social integral para mejora la calidad de vida de las personas con VIH/SIDA.